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(chemie), Johannes (chemie), Florian (physik), Sebastian (physik), Sebastian (bio/geo), Florian
(etec), Tobias (usta) 

TOP1 Berichte aus den Fachschaften

➢ Physik (Florian, Sebastian)

●  Die Fachschaft Physik möchte fair gehandelten Kaffee in großen Mengen bei einer Rösterei am
Bodensee beschaffen. Die anderen Fachschaften werden gefragt, ob sie Interesse haben, sich an
der Bestellung zu beteiligen.

➢ Bio/Geo (Sebastian)

● In nächster Zeit werden drei Professoren in den Ruhestand gehen, aber nur die Hälfte der dadurch
frei werdenden Professorenstellen können wieder besetzt werden. Dadurch sind einige
Studiengänge in ihrer Existenz gefährdet.

● Das Schließsystem des Gebäudes, in dem sich die Fachschaft Bio/Geo befindet, wurde auf ein
Fricard-basiertes System umgestellt. Man kommt jetzt ab 19Uhr nur noch mit aktivierter Fricard
in die Fachschaft.

➢ Etec (Florian)

● Die Anmeldungen zu den Programmierpraktika in Java und C++ sollen in Zukunft getrennt
voneinander stattfinden um die enormen Wartezeiten zu verkürzen. Um das Anmeldeverfahren
fairer zu gestalten, wird über eine online-Anmeldung nachgedacht.

● Da sich die Tafeln im HMU/HMO in einem sehr schlechten Zusatnd befinden, wird nach einer
Möglichkeit gesucht, Abhilfe zu schaffen. Dabei kam die Frage auf, ob die Senatskommission
die sich mit der multimedialen Ausstattung der Uni befasst, Anlaufstelle sein könnte.

➢ Wiwi (Sebastian)

● Ein Professor, der Vorlesungen im Bereich operations research hält, wird demnächst emeritiert.
Der Lehrstuhl soll zu Ungunsten der Bereiches operations research neu besetzt werden, die
Fachschaft Wiwi wird sich dagegen wehren, um Einschränkungen des Lehrangebots zu
verhindern.

● Das Wiwi-Info wird in Zukunft bunt gedruckt.
● Die Fachschaft Wiwi hat am vergangenen Wochenende ein Fachschafts-Wochenende

veranstaltet.
● Sämtliche Pavillions der Fachschaft Wiwi sind defekt.

➢ Mach/Ciw (Philipp)

● Aus der Fachschaft Mach/Ciw gibt es nichts Nennenswertes zu berichten.



Mathe/Info (Jonathan, Lena)

● Von den Gebäudezutrittscodekarten funktioniert nur noch ein Bruchteil. Die anderen müssen
wieder freigeschaltet werden.

● Die Fachschaft Info wurde aufgeräumt. Dabei wurde festgestellt, dass alle Pavillions defekt sind.

➢ Chemie (Julia, Johannes)

● Aus der Fachschaft Chemie gibt es nichts Nennenswertes zu berichten.

TOP 2 Bericht des UStA (Tobias)

● AStA-Haushalt


